Silber bei Sportakrobatik-DM

Bei der deutschen Meisterschaft der Sportakrobatik erturnten Fiona Reul, Pauline Scholtz und Isha Roberts (FTG Pfungstadt) in Dresden die Silbermedaille. Insgesamt 13 Damengruppen traten in der Altersklasse bis 14 Jahre an. Als fünfter Starter ging das Trio in seiner Lieblingsdisziplin Balance auf die Wettkampfmatte. Mit einer fehlerfreien Präsentation ihrer Elemente gepaart mit einer sehr synchronen Choreographie begeisterten die Pfungstädterinnen nicht nur ihre Trainerin Claudia Rettig. Auch das Wettkampfgericht konnten sie mit ihrer starken Balance-Übung überzeugen und erhielten 25,90 Punkte. Damit holte das Trio gleich bei seinem ersten Start bei einer deutschen Meisterschaft die Silbermedaille.

Am zweiten Tag des Turniers wurde die Dynamik-Übung gezeigt. Mit einer erneut guten Leistung holten sich die Fiona Reul, Pauline Scholtz und Isha Roberts mit 24,85 Punkten den fünften Rang. Im Training wird nun erneut intensiv trainiert, denn unverhofft steht schon Ende Mai der nächste Wettkampf für die drei Sportakrobatinnen an. Für seine gute Leistung in Dresden wurde das Trio kurzfristig vom hessischen Sportakrobatikverband für die deutschen Meisterschaften der nächst höheren Altersklasse (Jugend, bis 16 Jahre) nachnominiert. Diese findet am 28./29. Mai in Mainz statt.

Bericht: A.Iser